
平成２４年度定例第１回理事会メモ 

期 日 平成２４年６月２４日(日)１５：００～ 

場 所 正田醤油スタジアム群馬会議室 

 

１ 開 会 司会 総務委員長 

 

２ あいさつ 角田副会長 

 

３ 出席確認      理事総数５３名 出席３６名、委任１１名 計４７名 

 

４ 報 告 

第１号 日本陸連、関東陸協関係（理事長） 

（日本陸連関係） 

 公益法人化に伴い，従前の評議員会がなくなり，なかなか各都道府県陸協に情報が流

れなくなった。加盟団体連絡会議は 7月１８日に開催される。現在は私(理事長)が理事の

ため，理事会での情報である。ロンドンオリンッピックの代表選手の選考があった。群

馬県からは候補はいたが，選出されなかった。日本選手権で標準記録を破って優勝とい

うことを強化委員会が重視したためだと思われる。7月２１日には，代表選手結団式が開

催される。 

（関東陸協関係） 

 関東陸協理事会は 4 月に開催され，事業報告，決算，事業計画，予算が承認された。

規約の改正があり，関東陸協の各県分担金が５万から１０万になり，関東選手権への助

成金も５万円あがった。基金の取り崩しを防ぐため。 

（実業団連合関係） 

 5月に NY駅伝５者会議があった。２０１３年も群馬県で開催される。いつも通りの運

営を心がけるが，慣れてきたことによる反省点も指摘されているので，引き締めた運営

を心がけてほしい。 

（県民マラソン関係） 

 ロイヤルホテルとの関係で，一部コースが変更になる。距離のずれは，スタート位置

で調整する。7月２９日に計測作業を行う。 

 

第２号 中体連、高体連関係 

（中体連関係：委員長） 

 関東中学大会が 8 月９日，１０日と開催される。前日８日から選手ほぼ来県し，３日

間で，選手，役員，観客で，のべ７０００名が敷島に集う。駐車場の関係は，綿密に計

画し行いたい。駐車券の発行によるコントロールと審判員については，風呂川駐車場で

対応したい。風呂川駐車場に付いては，北側から駐車し，駐車時にはエンジンを切るよ

うお願いしたい。本大会では，男子棒高跳，８００m、女子短距離において好成績が見込

める。 



（高体連関係：委員長） 

 関東高校大会お世話になりました。関東予選を通過しＩＨへ進んだ選手は，男女合計

９０名で，過去最高となった。学校対抗得点に付いても，県内高校が上位に食い込んで

おり，新潟ＩＨにおいてもがんばっていい成績を残したい。 

 

第３号 委員会報告 

（財務委員会：委員長） 

・平成２３年度末をもって，群馬陸上競技協会の会計を締め，先日会計監査をしていた

だいた。群馬陸上競技協会の会計は全て，一般財団法人群馬陸上競技協会に引き継いだ。 

・関東選手権のプログラム広告協賛をお願いしたい。経済がなかなか好転しないが，理

事１人 1枠１万円以上，各クラブ１ページ４万円以上を目標に協賛金を募ってほしい。 

 （普及委員会：委員長） 

 ６月に全国交流大会の選手選考が終わり，選手団を編成した。応援よろしくお願いしま

す 

 

５ 協議事項 

第１号 平成２４年度予算案について（財務委員長，担当） 

 一般財団法人化に伴い，それぞれの事業，事務局・委員会活動について予算を組んだ。

今年度はいろいろと揺れると思うが，ご容赦願いたい。     ̶̶承認 

 

第２号 第６７回国民体育大会岐阜大会の候補選手案について 

 別紙の１２名については，こちらで定め，県スポーツ協会が承認した参加標準記録を

破っており，県内において，拮抗する実力者がいないことからまずこの１２名について

認めてほしい。      ーー承認 

 今後は，国体予選，ＩＨ、関東中学等の結果をみながら２９名の枠を使い代表選手選

考を行うが，強化委員会に一任してほしい。     ̶̶承認 

 

第３号 その他 

（事務局より：事務局長） 

・関東選手権プログラム公告協賛金の総額予算は，８０万円を予定している。理事の皆

様がお願いした額を集めると十分にクリアできる数字であるので。よろしくお願いした

い。 

・国体岐阜大会の候補者の選考が済んだら，強化委員会からデータをもらい，各理事あ

てに結果を郵送するので確認してほしい。 

 

６ その他 

  特になし 

 

７ 閉 会 

  海野副会長 


